



NEPALMED NEUIGKEITEN - NEWS

FRÜHLING

Die steigenden Temperaturen lassen Vorfreude auf den Frühling aufkommen. Hoffnung auf Überwindung der Pandemie keimt auch in Nepal auf.

Nepal erhielt von Indien eine Million Impfdosen von Covishield. Das Personal in Ampipal, Kirtipur und KMH wurde damit im Februar geimpft.

Die Küche der Shree Jana Kalyan Primary School in Bodu, Solukhumbu wurde fertiggestellt.

Es finden wieder erste Großveranstaltungen statt. So starteten 85 Teilnehmer, darunter 15 Frauen zum Ligligkot-Radrennen über 55 km. Das Rennen wurde vom Tourism Board unterstützt. Wir freuen uns über die wachsende Bedeutung der Region mit dem historisch bedeutsamen Ligligkot und hoffen auf eine jährliche Wiederholung.

The rising temperatures give rise to anticipation of spring. Nepal is nurturing hope for overcoming the pandemic.

Nepal received one million doses of Covishield vaccines from India. Staff in Ampipal, Kirtipur and KMH were vaccinated in February.

The kitchen of the Shree Jana Kalyan Primary School in Bodu, Solukhumbu was completed.

First big events are taking place again. Thus, 85 participants, including 15 women started for the Ligligkot cycling race over 55 km. The race was supported by the Tourism Board. We are pleased about the growing importance of the region with the historically significant Ligligkot and hope for an annual repetition.



MITGLIEDSBEITRAG 2021 ANNUAL FEE 2021

Am 06.03.2021 wird der Jahresbeitrag für 2021 per Lastschrift eingezogen. Aufgrund der hohen Kosten für Rückbuchungen sind wir Ihnen dankbar, wenn Sie uns über Änderungen einer Bankverbindung rasch informieren. Gerne per Fax 03437 - 910160 oder an [info\(at\)nepalmed.de](mailto:info(at)nepalmed.de)

On 06.03.2021 the annual fee for the year 2021 will be collected by direct debit. Due to the high costs for chargebacks, we would be grateful if you inform us about changes of bank details in a timely manner. Gladly by fax 03437 - 910160 or E-mail: [info\(at\)nepalmed.de](mailto:info(at)nepalmed.de)



SPENDENAKTION

Wir sammeln Spenden für ein Geburtsbett für den Tingla Gawgar Health Post, welcher sich in der Mount Everest Region in Nepal befindet. Gerade in den entlegenen Bergregionen Nepals stellen Entbindungen eine spezielle medizinische Herausforderung dar.

[Spende via Betterplace](#)

HERZLICHEN DANK AN DIANA SCHACKOW FÜR DAS NEUE DESIGN UNSERER DANKE-KARTE

MANY THANKS TO DIANA SCHACKOW FOR THE NEW DESIGN OF OUR THANK YOU CARD



Diana Schackow, Nepalmed-Mitglied, ist Illustratorin und Grafikdesignerin in Leipzig. Mit einem Ph.D. in Linguistik und einem B.A. in Kommunikationsdesign ist ihre Arbeit sowohl in der Wissenschaft als auch in der Kunst verankert.

Sie hat wunderbare Illustrationen geschaffen, um unsere Arbeit zu beleuchten.

Diana Schackow, Nepalmed member, is an illustrator and graphic designer based in Leipzig. With a Ph.D. in Linguistics and a B.A. in Communication Design, her work is grounded in both science and art.

She created wonderful illustrations to illuminate our work.

Redaktion Newsletter:
Silke & Arne Drews

Nepalmed e.V.
Straße des Friedens 27
D-04668 Grimma, Germany
Telefon: +49-3437-910329 (Praxis)
Telefax: +49-3437-910160
www.nepalmed.de
Email: nepalmed@gmx.de

Sitz:
Grimma, Amtsgericht Leipzig (VR 20768)

Vorstand:
Dr. Arne Drews, Grimma (Vorsitzender)
Fr. Christine Drews, Grimma
(stellvertretende Vorsitzende)

Hier können Sie sich vom Newsletter abmelden.

